

ORTSVORSTEHER
HARALD GROLL



Liebe Bewohnerinnen und Bewohner von Schiltern-Kronsegg!

Wir unterstützen unseren Bürgermeister

Am **26. Januar 2025** ist es wieder so weit: In Langenlois steht die **Gemeinderatswahl** an – ein entscheidender Moment für die Zukunft unseres Ortes Schiltern-Kronsegg. Nach 25 Jahren engagierter Arbeit in der Gemeindepolitik halte ich es für den richtigen Zeitpunkt, die Verantwortung an ein neues Team zu übergeben. Ich möchte mich herzlich für das Vertrauen und die Unterstützung bedanken, die mir über all die Jahre entgegengebracht wurden. Es erfüllt mich mit Freude und Stolz, dass wir in den letzten Jahren zahlreiche Projekte gemeinsam realisieren konnten – darunter die Sanierung und Erweiterung der Volksschule und des Kindergartens, die Finanzierung des Funcourts, die Erweiterung des Jugendheims, die Erschließung der Bauplätze „Schlossacker/Schlossweg“ sowie den Ausbau der kommunalen Infrastruktur (Kanal, Wasser und Breitband). Diese Vorhaben haben die Lebensqualität der Ortsbevölkerung verbessert.

Ich bitte Sie, unserem neuen **Spitzenkandidaten GERHARD LEMP** und seinem Team bei der Gemeinderatswahl Ihr Vertrauen zu schenken. Sie bringen frische Ideen und neue Perspektiven mit, welche die positive Entwicklung von Schiltern-Kronsegg weiter vorantreiben werden. Unser Bürgermeister Harald Leopold kann auf unsere Unterstützung zählen!



Franz Maurer, Kerstin Friedrich, Günther Hiermann, Gerhard Lemp,
Harald Hager, Petra Herndler-Meisl, Raimund Vesselsky

Das Programm für die Gemeinderatswahl 2025

- Sanierung der Stützmauer im Jugendheim
- Unterstützung bei der Anschaffung eines Feuerwehrfahrzeuges (HLF3)
- Instandhaltung und Verbesserung der Güterwege
- Lückenschluss der Bauplätze im Bereich Schlossweg

Mit lieben Grüßen

Ortsvorsteher Harald Groll

Gerhard Lemp